
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 １２ 号 

令和３年１２月１日 

～ 教育活動の報告・教職員の任用・校内音楽会 ～ 

９月の合同学校運営協議会は、緊急事態宣言発出中のため、中止となりましたので、第 2 回学

校運営協議会以来、４か月ぶりの開催となりました。 

今回の学校運営協議会は、校内音楽会での各学年の発表を参観していただきました。終了後、場

所を移動して、次年度の教職員の任用について等、意見をいただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 後期開始 学校の教育活動の様子（校長より：報告） 

緊急事態宣言が延長され、校外学習等の行事は１０月以降に延期をしました。おかげさまで、１

年生はふなばしアンデルセン公園、２年生は千葉市動物公園、３年生は市内探検、６年生は江戸東

京博物館と国会議事堂の見学と、予定通り校外学習を終えました。また、修学旅行につきましては、

当初１０月５日、６日の予定でしたが、キャンセル料の発生する３週間前の時点で判断をしました。

９月上旬の段階では、緊急事態宣言が解除されても、蔓延防止等重点措置は発出されるであろうと

想定し、やむなく１１月１５、１６日に延期としました。なお、蔓延防止等重点措置が続くようで

あれば、県外の宿泊ができない取り決めとなっているため、行先も日光方面から変更しました。訪

問先は初日に鎌倉方面を探訪し、アクアラインで房総に入り、県内宿泊。２日目はマザー牧場を散

策して帰途に就くというコースとなります。６年

生は、昨年のホワイトスクールもコロナのために

中止となったので、４年生のグリーンスクール以

来の宿泊体験となります。 

次に、校内音楽発表会についてです。参観いた

だいたとおり、昨年度と同様に各学年入れ替え制

で行いました。１０月の半ばまで、リコーダー、

鍵盤ハーモニカの管楽器の練習を自粛していま

したので、ボディパーカッションなど、演目を工

夫しております。マスクを着用していましたが、

各学年とも素晴らしい歌声を体育館いっぱいに

響かせてくれました。 

 

第４回学校運営協議会概要 

 《日時》 令和３年１１月１２日（木）１０時００分～１２時４５分 
 《場所》 市川市立大洲小学校 体育館・ランチルーム 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員（計１０名参加） 
 《次第》 ①後期開始 学校の教育活動の様子 
       校内音楽会の感想・意見について 

②幼・小・中の連携 
③教職員の任用について 

                     など 



 

〈音楽会の感想〉（下山委員） 

・１年生は、４月に入学して７か月がたちますが、発表の

態度といい、元気な歌声といい、こんなに成長したのか

と感動しました。 

・どの学年も素晴らしかったです。特に、６年生の歌声に

引き込まれてしまいました。文字通り、音を楽しませて

いただきました。感動しました。 

・コロナで実施されるのかが心配でしたが、歌声を大切に

してくれている学校で本当にうれしいです。 

 等の感想をいただきました。 

〈ハッピーハロウィンを終えて〉（桐島委員） 

・１０月３０日に、PTAの役員の皆様が中心となり、「ハッピーハロウィン（大洲小フェスティ

バル）」を開催しました。飾りつけもハロウィン一色。子どもたちも手作りの衣装で、校舎内

の各コーナーをめぐりました。子どもたちは大喜びでした。コロナのため、準備期間も短く大

変でしたが、協力して取り組むことができました。当日は、先生方にもお手伝いいただき、あ

りがたかったです。 

〈地域ボランティアの活動について〉（保坂副会長） 

・先日、ボランティアを募り、児童の机と椅子の高さの調整をしました。 

・花壇の整備活動、図書室整備、蔵書点検などに携わらせていただきました。 

② 幼・小・中の連携について（秋吉会長） 

１０月に行われる予定でした「あいさつ運動」はコロナのために中止となりました。また、クリ

ーングリーンマイタウンも今年度は中止となりました。 

③教職員の任用について（教育委員会・学校からの提案：協議） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出された意見を踏まえて、秋吉会長と校長で文言を整え、「要望書」の形にします。１月のはじ

めまでには、教育委員会の担当課に提出いたします。 

【学校運営協議会の開催予定】 

傍聴可能です。開始時刻の１０分前までに会場へ直接お越し下さい。 

 

《第５回》 令和４年２月１０日（木）１６時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

   ＊ 日程等につきましては、変更が生じる場合もございますのでご確認下さい。 

《協議の概要》（抜粋）  
・今の大洲小学校は、子どもたちが楽しそう。子どもの話の中にも先生のことがよく出てく
る。先生との関わりが近く、良好なのだと思う。 

・子どもの心に寄り添うことができる先生を望む。 
・コミュニティ・スクールを機能させるため、地域の特色を理解し、地域とともにある学校
づくりを主体的にけん引していけるような教職員の任用を望む。 

《提案の概要》（抜粋）校長より、「教職員の任用に関する意見について」という文書をもとに

説明があり、今の大洲小学校の教職員の様子（年齢構成・男女比）をふまえ、学校経営上必要

な人材についての話がされました。昨年度作成して提出した「要望書」を参考に、付け加えた

い事項等、ご意見を伺いました。 


